

## こども教育学科学生 詐欺を防ぎ 高砂警察署より感謝状贈呈！

特殊詐欺による被害を防いだとして、3月16日高砂警察署より教育学部こども教育学科位田凌一さん（21）に感謝状が贈られました。

2月16日位田さんがバイト先のコンビニエンスストアでレジを担当していたところ、80代男性にiTunesカードの購入方法を尋ねられた。金額が高額であり購入方法が分からない男性の状況に「もしかして？」と不審に思った位田さんは男性に説明をし警察署に届け出ました。

その後、警察の調べで特殊詐欺であることが判明しました。機転の利いた位田さんの行動により、男性を詐欺から守ることができ、その素晴らしい行動がたたえられました。

【位田さんのコメント】・・・あの時男性に声をかけておいて、本当に良かったです！



## こども教育学科学生2名 詐欺を防ぎ 高砂警察署より感謝状贈呈！

特殊詐欺による被害を防いだとして、4月24日教育学部こども教育学科、中戸佑泉さん（21）と中崎慧太さん（21）に感謝状が贈られました。また、その内容が読売新聞に掲載されました。

2人が高砂市内の郵便局でスマートフォンで通話をしながらATMを操作している80代男性に声をかけると、男性は「料金の未払いがある」などと説明。2人がスマホを見ると、不審な内容のメールだったため、特殊詐欺と判断し警察に連絡をしました。

2人はコンビニエンスストアでアルバイトをした経験があり、日ごろから特殊詐欺防止を心がけていたといいます。勇気ある行動で男性を詐欺から守ることができました。

### 【2人のコメント】

中戸さん「特殊詐欺を見極めるのは難しく高齢のみなさんは  
周囲に相談を」

中崎さん「特殊詐欺の発生数の多さをもっとお年寄りに  
知ってほしいと感じました」



感謝状を受け取った中戸さん（左）中崎さん（右）